



Le P'tit Journal de Beaucamps-Ligny

L'Editorial

Chers Habitants de Beaucamps-Ligny,

Notre village retrouve peu à peu sa quiétude estivale à défaut de ses températures ...
Les enfants prennent leur rythme de croisière et le Centre Aéré les accueille pour leur offrir de belles activités et les empêcher de s'ennuyer !

Pour ce troisième bulletin, j'ai l'immense plaisir de vous annoncer l'ouverture du site OFFICIEL de la mairie de Beaucamps-Ligny : www.beaucamps-ligny.fr

Vous y découvrirez bon nombre de renseignements administratifs.

Venez vite le visiter et apportez vos remarques car il est bien sûr perfectible !

Je profite de l'occasion pour remercier chaleureusement Fabrice Flavigny qui s'est particulièrement investi dans la réalisation de ce projet avec toujours la discrétion et l'efficacité qui lui sont propres !

Dorénavant vous retrouverez sur le site, notre bulletin municipal. Donc, pour celles et ceux qui souhaiteraient ne plus recevoir la version papier, il vous suffit de vous faire connaître en mairie.

Pour terminer, je me dois de vous dire un mot sur la rentrée scolaire et ses nouveaux rythmes. Dès le 2 septembre, les horaires de l'école du Tulipier seront les suivants : 9h-12h - 14h-16h15. La pause méridienne passe donc d'1h30 à 2h. Il sera désormais plus aisé pour les enfants de déjeuner puisque nous organisons deux services de cantine.

Les modalités de fonctionnement seront envoyées aux Parents afin que la rentrée s'effectue avec le plus de fluidité possible.

Il ne me reste plus qu'à souhaiter à tous, de **Bonnes Vacances** et je vous donne rendez-vous pour notre « pot de rentrée » le samedi 6 septembre.

Bonne lecture !

Catherine Lefebvre

L'Actu...

Comme l'avait décidé le Conseil Municipal, en réunion de travail, les 2 bancs situés face à la mairie ont été remplacés par 2 nouveaux (anciens) bancs que nous avons en réserve aux ateliers municipaux

Que sont devenus les deux autres bancs? Ils ont été transférés au boulo-drome, devant le café Le Ligny pour permettre aux habitués de faire une pause (café) ou aux beaucampois de s'y arrêter au cours d'une ballade.



Emile Rose

Par Toutatis, mon centre aéré...

Et c'est parti pour 4 semaines de distractions et de bonne humeur!! Les 35 enfants inscrits cette première semaine ont été accueillis par leurs animateurs préférés, déguisés comme il se doit en joyeux gaulois!!

Âgés de 3 à 12 ans, les voilà confiés aux bons soins de Sophie et Alicia (maternelles), de Thomas (6-8 ans), Lucie, Maxime et Marc (9-16 ans)! Sous la Direction de Marie et de Virginie (adjointe).

Que du Bonheur!

CL



L'Actu ...

Fête de l'école du Tulipier



Le samedi 14 juin 2014, l'école du Tulipier a présenté un spectacle dont le thème était un tour du monde musical en 80 minutes. Pour faire ce tour du monde, 2 explorateurs ont entrepris un long voyage dans une montgolfière. A chaque étape, ils ont rencontré les habitants des différents pays. Ce fut l'occasion d'admirer les danses.

Les élèves ont fait de nombreuses danses. Chaque classe a dansé 3 fois. Voici quelques danses présentées par les élèves. La classe de maternelle a préparé une danse sur le Pôle Nord. Ils étaient déguisés en pingouins et en esquimaux. Les GS, Cp et CE1 2 ont dansé sur une musique Indienne. Et pour finir, les CE2, CM1, CM2 ont dansé sur une musique d'Afrique du Sud.

Après le spectacle, les enfants et les parents ont pu se restaurer grâce à l'APE (Association des Parents d'Elèves) et jouer aux jeux de kermesse. L'APE a offert des livres aux enfants de l'école et a organisé une grande tombola.

Monsieur Delaire et les élèves de l'école du Tulipier

Nos commerces cet été...

Garage Quart de tour, fermeture à partir du Vendredi 1er Août Jusqu'au 24 Août inclus réouverture le 25 Août.

Café Le Ligny, ouvert tout l'été.

Dressing d'Ines, fermé en Juillet et Août.

L'embellie by Sylvie, ouverte cet été avec une belle surprise réservée UNIQUEMENT aux Beaucampois (15% de remise du 15/07/2014 au 15/08/2014).

De Mère en Fille, en congés du 09 Août au 23 Août inclus.

Boulangerie Gruson, en congés du 13 Juillet à Midi jusqu'au 29 Juillet à 6h45.

1er Août, ouverture de notre nouvelle fleuriste Charlotte Leclercq.

L'Actu...

Au théâtre ce soir

Les 10 et 11 juin derniers, la compagnie de théâtre amateur **En Bonne Et Due Forme**, nous invitait à partager 2 soirées à la découverte de cette pièce délirante « Espèces Menacées ! », écrite par l'auteur anglais Ray COONEY.

Une vraie pièce de boulevard où toute l'action se construit sur un méli-mélo de quiproquos qui s'additionnent et s'enchevêtrent dans une histoire à dormir debout.

On comprend très vite que l'histoire sera rocambolesque, lorsque Simon Noens, dans le rôle principal d'Yvon, modeste comptable sans ambition, échange, par inadvertance, dans le RER parisien sa mallette de travail, troquant ainsi un reste d'insipide sandwich jambon-beurre et quelques dossiers sans intérêt, contre une mallette contenant 7 millions en billets de banque !

A peine rentré alors chez lui, le plan est écrit : c'est la fuite en Amérique du Sud.

Tant pis pour sa soirée d'anniversaire, le dîner et les amis invités ; il semble que pour Yvon, son plus beau cadeau soit cette mallette bourrée de billets de banque et le changement de vie qui va avec... Mais le scénario ne va pas se dérouler aussi facilement et ce n'est que le début des ennuis... Yvon et son épouse Marie (Juliette Charlet) vont devoir s'inventer de sacrées histoires pour s'en sortir...

Il y a du De Funès, du Serrault, du Dujardin dans l'interprétation de Simon Noens, acteur et metteur en scène de cette pièce. Littéralement habité par le rôle, Simon campe un personnage survolté et donne à l'ensemble un rythme effréné. Juliette Charlet se transcende, car il en faut de l'énergie pour suivre un mari aussi impétueux.

On ressort de la pièce, presque aussi épuisé que tous les acteurs, tant on a ri et souri de ces situations improbables. Ce n'est pas la première fois, que la troupe nous régale de ses œuvres, déjà en juin 2009, Simon Noens était venu présenter sa pièce "et demain la preum";

Ray Cooney, l'auteur anglais de la pièce, se sera sûrement imprégné de la pièce de Claude Magnier, avec ce fameux jeu d'échange de valises dans "Oscar" qui fut d'abord une pièce créée en 1958 et qui deviendra en 1967, le film culte que l'on connaît, avec l'inénarrable Louis de Funès. Un seul bémol pourtant à cette soirée sans fausse note, la participation des Beaucampois... La salle était loin d'être comble et les Beaucampois se sont peu mobilisés à croire que les espèces menacées ne sont pas celles qu'on croit !

Espèces menacées avec Juliette Charlet, Simon Noens, Gauthier Jankowski, Adrien Sainquentin, Anthony Coudeville, Florine Bak, Rémy Carlier.

Yves Bogaert



Le Fil associatif

Les Visiteurs...



C'est sous un soleil de plomb que notre village a organisé la traditionnelle **braderie de printemps**.

Tôt le matin, tout le monde était prêt pour se promener de stand en stand et réaliser LA bonne affaire.

Le **comité des fêtes** était content de vous offrir cette année une animation médiévale avec la troupe des "gardiens des sept besants d'or" qui a déambulé de l'église à la boulangerie pour finalement combattre dans le jardin de l'école du Tulipier. Les chineurs ont pu échanger avec les chevaliers des techniques, matériaux et modes de vie de l'époque tout en dégustant le BBQ organisé par le comité des fêtes.

L'objectif est toujours la convivialité et vous donner l'envie de revenir.

C'est gagné !

Laetitia Vanderperre



Le Fil associatif

Le Traditionnel 14 juillet 2014

Tous les deux ans, le sympathique **comité des fêtes**, organise la soirée du 14 juillet.

Cette fois ci, de nouveau, la foule et la bonne humeur étaient au rendez-vous.

Dès 19h00, la foule nombreuse est arrivée. Notre service d'intendance a été dépassé par le succès. Nous avons prévu cent repas et c'est plus de 120 saucisses et 20 jambons qui furent servis. Un grand merci pour ceux qui ont attendu patiemment tout en gardant la bonne humeur. Vers 22h30, une grande ovation a eu lieu lors de l'arrivée de Gugusse V. Le défilé s'est mis en route en partant de la mairie pour passer aux Silènes puis rue de l'église jusque Marcellin Champagnat et revenir enfin au stade.

La mise à feu du Gugusse, vers 23h00, a permis de faire éclater 3 000 pétards. Il y avait environ 200 personnes, dont beaucoup d'enfants qui ont regardé notre géant s'embraser avec des flammes de 7 mètres de haut.

Les habitants sont partis vers 23h00, il ne nous restait plus qu'à ranger.

Un grand merci aux membres du comité des fêtes pour leur travail et à vous, beaucampoises, beaucampoises pour votre participation qui nous fait toujours plaisir.

A dans deux ans,

Emmanuel Courtin



Astérix chez les Beaucampoises

Nous sommes en 50 avant J.C.. Toute la Gaule est occupée par les Romains...Toute? Non! Un village peuplé d'irréductibles Gaulois résiste encore et toujours à l'envahisseur. La 1ère semaine, le ciel a bien failli tomber sur la tête des villageois de Beaucamps-Lignix par Toutatis! Heureusement, cela n'a pas dérangé nos Gaulois qui sont partis à la rencontre d'animaux sauvages tels que les lions, les éléphants, les tigres blancs et bien d'autres (Zoo de Maubeuge). Ils n'ont pas non plus baissé les bras lorsqu'il a fallu retrouver ce filou d'Idéfix qui avait pris la poudre d'Escampette. Nous remercions d'ailleurs le fromager du marché qui nous a apporté son aide et ... un bout de fromage!

Ils ont également du affronter les redoutables épreuves des jeux Olympiques!

Nos Gaulois méritaient un weekend de repos, car la semaine suivante, ils découvriraient la plus belle conquête de l'homme... "



Marie Baron

Le Fil associatif



Gala de Fête

Samedi 21 juin, l'Association J'danse organisait son gala annuel à la salle des fêtes. Les 4 animatrices, Nelly, Hélène, Jennifer et Claire n'ont pas ménagé leurs efforts pour mettre sur pied un spectacle de qualité.

Les quelques 45 adhérentes (enfants, ados et adultes) ont évolué sur le thème des 4 saisons (printemps, été, automne, hiver) sur des chansons de Christophe Maé, Laurent Voulzy, Mylène Farmer

Ce spectacle, marqué par une pause, a permis au nombreux public de se restaurer: des sandwiches, chips, gâteaux et boissons étaient mis à disposition par les habituels bénévoles du groupe.

Le mot de la fin a été pour Hélène, jeune maman et responsable de J'danse, qui nous a donné rendez vous l'année prochaine pour un nouveau spectacle et début septembre au forum des associations pour les inscriptions.

ER



Le Fil associatif

Tennis de table



Un grand **MERCI à JD** (Jean Daniel Dutoit) pour le temps passé avec les jeunes du village à les faire jouer et progresser au tennis de table. Toutes les semaines, une dizaine d'ados se rendent à la salle des sports pour s'entraîner sur les coups de base et les différents effets, et en fin de séance, se livrer à des petits tournois où chaque pongiste essaye de placer LE smash gagnant. Des tournois intercommunaux sont également organisés tout au long de l'année.

Encore merci JD et vivement la reprise à la rentrée. Venez nombreux !

LV

Insolite

Ça y est!!! Et rebelote!

Nos petites hirondelles bien courageuses couvent à nouveau. Mais ces petits-là n'auront peut-être pas la force nécessaire pour aller jusqu'en Afrique.

Quel plaisir d'entendre les gargouillis mélodieux de ces oiseaux annonçant le printemps.

Je parle de l'hirondelle rustique, front et gorge rouges, ventre blanc, dessus de tête, ailes et queue noirs.

Cet oiseau gracieux est fidèle à l'endroit qui l'a vu naître, à chaque printemps il est de retour.

Son nid en forme de coupelle est constitué d'un mélange de boue et de brindilles.

Élevés avec beaucoup de ténacité par leurs parents, les incessants aller-retours pour nourrir les petits, les cris stridents lorsqu'un chat reste trop longtemps à les observer, toute cette vigilance a porté ses fruits; nos cinq bébés hirondelles ont déjà pris leur envol.

Et c'est reparti... Elles couvent leurs petits œufs.

Si vous en avez chez vous, soignez les bien, c'est une espèce menacée. Si les fientes vous gênent, installez une petite planche sous le nid, mais de grâce! Laissez les tranquilles!

Vous avez un nid chez vous: rendez-vous sur www.eden62.fr jusqu'au 31 août, vous pouvez participer à l'enquête d'Eden 62.

Dans tous les cas, elles sont plus dégourdies que nous, elles n'ont pas besoin de GPS!!!



Isabelle Blanquart

L'Actu ...

Fête de l'école de l'Institution Sainte Marie



Entrez en piste les acrobates, équilibristes, jongleurs et saltimbanques! Cette année le cirque était à l'honneur et dignement représenté par les enfants de maternelle. Chacun d'entre eux a pu faire la démonstration de son agilité sous le regard fier de ses parents. Après des semaines d'entraînements avec les animateurs de l'école du cirque de Lomme, les enfants ont restitué un spectacle inspiré et ludique. Les primaires n'ont pas démerité en poursuivant le show avec des chorégraphies colorées, animées et entraînantes.

Comme le veut la tradition, les enfants se sont amusés en cumulant des points aux stands de jeux tandis que les parents dissertaient sur leurs prochaines vacances et sur le beau temps... En résumé, c'était bien la fête à l'école.

Fabrice Flavigny



Le Fil associatif

L'Ensemble Musical des Weppes s'est constitué depuis septembre 2013 suite à la dissolution de l'Emuse, association qui pilotait précédemment l'École de musique intercommunale.

L'assemblée générale de l'harmonie de Radinghem décidait donc, le 4 septembre 2013, à l'unanimité de prendre à son compte les formations musicales en intégrant l'école de musique dans l'association, modifiant ses statuts, et nommant un vice président en charge de l'école de musique: JFC.

La nouvelle association se nomme **ENSEMBLE MUSICAL des WEPPEs** et intègre 2 composantes en son sein:

- L'orchestre d'harmonie de Radinghem,
 - L'école de musique des Weppes,
- et comprend
- 10 professeurs (clarinette, saxophone, flûte traversière, trompette, cor d'harmonie, trombone, batterie, violon, piano, guitare), formations musicales et éveil musical (grande sections maternelles et CP), ainsi que des cours pour adultes.

- 85 élèves sont inscrits dont 15 en formation musicale initiale, 5 en éveil musical et 70 en classes d'instruments et formation musicale.

Mercredi 18 juin ont eu lieu les auditions de fin d'année pour les classes de piano et de violon.

Mercredi 25 juin ont eu lieu les auditions pour les classes de guitare, de percussion, et des instruments à vent.

Le projet pédagogique de l'École de musique (à lire en totalité sur le site) définit comme priorité les pratiques collectives. Cette année les auditeurs auront pu apprécier les ensembles, flûtes et guitare, ainsi que les ensembles d'instruments jouant ensemble, préfigurant la classe d'orchestre des jeunes qui sera mis en place à la rentrée.

N'hésitez pas à vous renseigner pour vos enfants, mais aussi pour vous mêmes, adultes: de nombreuses personnes ont, à un moment donné de leur vie, pratiqué un instrument, puis abandonné c'est le moment de s'y remettre avec une équipe de professeurs hautement qualifiés, mais en privilégiant aussi la convivialité et la simplicité.

Rappel important: la commune de Beaucamps-Ligny a signé avec l'Ensemble Musical des Weppes une convention permettant aux élèves de Beaucamps de - de 18 ans de bénéficier d'un tarif minoré de 75 €.

Tous les renseignements sont sur le site de l'école de musique des Weppes

http://harmonie.rad.free.fr/ecole_de_musique.htm

Jean-François Cliquennois



Le Fil associatif

Le club Renaissance à la découverte de la culture cambrésienne.

Dès l'aube le bus nous transporte vers l'usine d'Afchain où les commentaires nous guident tout au long de la chaîne de production de la célèbre friandise. Après la dégustation, nous n'oublions pas d'amener quelques bonbons colorés pour nos enfants et petits-enfants.

Nous reprenons le car à la découverte de la ville d'art et d'histoire.

- le petit pont de défense qui enjambe l'Escaut.
- le « papillon de cambra », composition florale magnifique.
- le « cygne », emblème de Fénelon.
- la porte de Paris et la tour des sottés.

Nous passons devant l'hôtel de ville où au sommet se trouvent «Martin & Martine» qui sonnent les heures. Leur reproduction en géant défile le 15 Août.

Puis la Cathédrale et son Icône de Notre Dame de grâce nous attendent ainsi que le tombeau de l'archevêque Fénelon.

Quoi de mieux pour digérer l'ensemble des explications de notre guide que d'enchaîner sur un repas convivial d'une quarantaine de couverts.

Une visite du musée avec ses sculptures « Vénus et Apollon » etc..., ses peintures et quelques squelettes qui ont fait fuir l'une de nos aînées quelque peu épouvantée.

Après une dernière visite de l'Abbaye de Vaucelles, nous regagnons le bus et sommes dans les Weppes vers 19 heure 30.

Une heure pour effectuer le trajet, ce fut délicieux, j'ai vidé mon stock de bonbons. Oups !!!!!

Gabriel Titeca



A Voir / A Venir

A Beaucamps-Ligny

- Samedi 28 juillet / 23 août Collecte des DMS de 12h à 13h Parking de la Mairie
Samedi 30 août Remise des diplômes du baccalauréat à Sainte Marie
Samedi 6 septembre Forum des Associations de 9h30 à 11h (salle des Fêtes)
Pot de rentrée à 11 h (salle des Fêtes)
Soirée "Moules Frites" par le Comité des fêtes (salle des Fêtes)

Dans les Weppes

- Mercredi 6 août Visite technique de la piscine des Weppes, inscription OTW au 03 20 50 63 85
Samedi 23 août Faites du Sport, av. de Beaupré à Haubourdin de 14h à 18h.
Samedi 30 août Passage du convoi Weppes Liberty, convoi d'une cinquantaine de véhicules et de 200 figurants sur 18 villages des Weppes.
Lundi 1er septembre Rentrée Ecole Sainte Marie 6èmes et 2ndes
Mardi 2 septembre Rentrée Ecole du Tulipier et 5è, 4è, 3è, 1ères et Term
Pas de cours pour les 6èmes et 2ndes
Vendredi 12 septembre Bistrot Histoires à Don Sainghin (salle des Fêtes) de 19h à 20h30
Dimanche 14 septembre Passage de la randonnée cyclotouriste "Brevet du Beffroi" entre 7h00 et 12h30.

Nouveauté à la rentrée

Une nouvelle Association pour notre Village!!!

En Bonne Et Due Forme accueillera vos enfants les:

- **lundi à partir de 16h30**
- **mercredi de 13h30 à 16h30**
- **vendredi à partir de 16h30**

Tranche de vie

Bienvenue à:

RITTER Maëlle, née le 06 juin 2014 (rue du Brulle)

OSMANOVIC Elma, née le 26 juin 2014 (rue de Radinghem)

Ayez le bon réflexe: consultez l'affichage municipal

Journal municipal de Beaucamps-Ligny

Directrice de la publication: Catherine LEFEBVRE - Rédaction: Comité de rédaction (IB, CL, FF, ER)

Le P'tit Journal de Beaucamps-Ligny N° 185 Diffusion gratuite - IPNS - Conception: Fabrice FLAVIGNY

Mairie: 2 rue de Fournes, 59134 Beaucamps-Ligny

Horaires: Lundi - Mercredi - Vendredi - Samedi de 9h à 12h

Tél: 03.20.50.34.60 Fax: 03.20.50.64.53 Mail: mairie.beaucamps.ligny@wanadoo.fr

